

EUROCOPIA

Inglaterra venció a Países Bajos sobre la hora y jugará la final

Cuando el 1-1 parcial parecía mandar el partido al alargue, Watkins metió un derechazo cruzado de media vuelta en el minuto 90 para mandar a los ingleses a la final. Países Bajos había empezado arriba por un golazo de Xavi Simons y Harry Kane fue quien lo empató parcialmente.

En otro gran partido de la Eurocopa 2024, Inglaterra venció de manera agónica por 2-1 a Países Bajos en la segunda semifinal del torneo para meterse en la final del próximo domingo, donde ya esperaba España tras haber vencido ayer a Francia. Los dos centroderecheros ingleses hicieron los goles de la victoria: Harry Kane, de penla, y Ollie Watkins. Los neerlandeses habían comenzado en ventaja por un lindo gol de Xavi Simons.

Lo mejor del partido se vio en el primer tiempo, donde a los 8 minutos ya se puso en ventaja el elenco neerlandés, luego de que Simons recuperara una pelota en tres cuartos de cancha y encarara en dirección al arco para terminar sacando un potente derechazo desde la puerta del área: la pelota

se metió cerca del ángulo del segundo palo pese al esfuerzo de Pickford.

Parecía que el trámite comenzaba a inclinarse favorablemente para los de Naranja, pero pocos minutos después llegó un penal para Inglaterra que pocos reclamaron, pero que el VAR advirtió: a Harry Kane le quedó un rebote picando en el área, su derechazo se fue muy alto pero luego de impactar la pelota recibió un planchazo de Dumfries. El juez la revisó en la pantalla y no dudó en cobrar penal, que Kane cambió por gol con un preciso derechazo cruzado.

En el primer tiempo pudo haber habido algún otro gol, pero a ambos le faltó muy poco. Inglaterra tuvo dos con Foden: una se la sacó Dumfries en la línea y otra, con un remate de afuera del área, pegó en el palo y salió, mientras que Holanda tuvo, también con Dumfries, un cabezazo tras un córner que dio en el travesaño y se fue por arriba. Los primeros 45 minutos fueron muy entretenidos y se terminaron con empate.

El complemento tuvo menos acción en las áreas y en cuanto al dominio, es-



Inglaterra venció a Países Bajos sobre la hora y jugará la final de la Eurocopa.

tuvo un poco mejor Países Bajos. A los 20, Pickford tuvo que responder tras un tiro libre de costado que entre Van Dijk y Walker en su intento de rechazo, terminaron mandando la pelota en dirección al arco para encontrarse con una buena respuesta del arquero, y a los 33 Walker desbordó por derecha y asistió a Saka para el gol, pero de inmediato el línea marcó la posición adelantada del latera cuando recibió por la banda.

Los minutos se consumían y Southgate metió un doble cambio que terminaría siendo crucial a diez del final: sacó a Kane y Foden, dos de los más peligrosos, para poner a Watkins y Pal-

mer. La mano del DT inglés hizo efecto, porque a los 45 clavados, Palmer habilitó a Watkins adentro del área, el 9 controló y giró hacia afuera para sacar un derechazo cruzado que se metió en el segundo palo para transformarse en el 2-1 para delirio de todos los ingleses.

Se jugaron un par de minutos de alargue en los que Países Bajos fue en busca de la épica, que jamás llegaría. El pitazo final metió a Inglaterra en la final, por segunda Eurocopa consecutiva, y los ingleses buscarán ahora el título que hace tres años se les escapó ante Italia por penales. Para eso, deberán vencer a la muy buena España el domingo en Berlín.

Paulo Díaz renovó su contrato con River: extensión, mejora salarial y cláusula más alta

Tras las dudas sobre su futuro, el defensor chileno se queda en el Millonario y este miércoles selló su nuevo vínculo. Una de las principales preocupaciones de River durante un activo mercado de pases tiene como protagonista a Paulo Díaz. El defensor central es una de las piezas clave en el equipo de Martín Demichelis y formó parte de la Selección de Chile en la Copa América de Estados Unidos 2024. Con 29 años, el chileno había manifestado su deseo de emigrar a Europa y también era seguido desde Arabia Saudita, pero finalmente seguirá siendo jugador del Millonario. Durante el certamen continental, el zaguero había aportado algo de tranquilidad cuando le declaró a TyC Sports que "la idea es seguir". Con contrato hasta diciembre de 2026 y una cláusula de ocho millones de dólares, una cifra importante, pero para nada difícil de pagar para los árabes. Sin embargo, llegó

la tranquilidad: este miércoles por la tarde, Paulo Díaz firmó un nuevo vínculo con River, con una extensión en su duración hasta diciembre de 2027, una mejora salarial y un aumento en la cláusula a 10 millones de euros netos.

PAULO DÍAZ, DEL SUEÑO DE JUGAR EN EUROPA A LA BÚSQUEDA DESDE ARABIA SAUDITA

Durante su participación

con la Selección de Chile en la Copa América de Estados Unidos 2024, Paulo Díaz aseguró estar "muy contento" en River pero dejó en claro que desea dar el salto a Europa. Al zaguero central, una de las figuras del equipo de Martín Demichelis, le llegó un ofrecimiento pero desde Arabia Saudita: Al-Qadisiya, recién ascendido y que ya contrató a Nacho, excapitán de Real Madrid, fue en búsqueda del chileno.

Con contrato hasta di-

ciembre de 2026 y con el Millonario sin intenciones de negociarlo, los árabes solo podían llevarse por la cláusula de rescisión, tasada en ocho millones de dólares.

"Me encantaría en algún momento jugar en Europa. Es el sueño de todos. Nadie ha querido hacer la compra. En River solamente quieren compra, nada más", había expresado el jugador, que finalmente acordó una renovación de su vínculo con el club de Núñez.

EDICTO
Dra. María Eugenia BARRANCO CORTES, - Jueza - Juzg. C. y C. Nº 4-, sito en Av. Laprida Nº 33 - Torre 2 - 1º Piso, ciudad de Resistencia, Provincia del Chaco, en los autos caratulados: "ROBLEDÓ MABEL BEATRIZ C/ HEREDEROS DE PEDRO JUSTINIANO ROMERO Y OCAMPO LIDIA ESTER Y/O QUIEN RESULTE TITULAR S/ PRESCRIPCIÓN ADQUISITIVA" Expte Nº 12541/19, de conformidad al art. 2340 del CCyC, y los dispuesto por los arts. 162, 163, 164 y 342 del C.P.C.C., citase a los presuntos herederos del Sr. PEDRO RUBEN ROMERO, DNI Nº 14.364.096, por Edictos que se publicarán por dos días en el Boletín Oficial y en un diario local para que en el término de diez (10) días de la última publicación comparezcan a estar a derecho en la presente causa, bajo apercibimiento de designarse defensor de Ausentes que los represente en el JUICIO NOT. -Dra. María Eugenia BARRANCO CORTES Jueza - Juzg. C. y C. Nº 4- - Resistencia, 23 de Abril de 2024.-
Dra. Mónica D. Sanabria Secretaria Provisoria - Juzg. C. y C. Nº 4. Vto. 12/07

CLUB ATLÉTICO DEFENSORES DE VILELAS PUERTO VILELAS, CHACO CONVOCATORIA A ASAMBLEA, GENERAL ORDINARIA

En cumplimiento de lo dispuesto por nuestro estatuto social, se convoca a los Sres. socios de Club Atlético Defensores de Vilelas, a la Asamblea General ordinaria para el día 10 de agosto del 2024 a las 19.00 horas, en las instalaciones del club sita en Pío XII y López y Planes LR 22, Puerto Vilelas, provincia del Chaco, de acuerdo al siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1) Lectura y aprobación del acta de asamblea anterior.
 - 2) Designación de dos socios presentes para la firma del acta de Asamblea conjuntamente con el presidente y secretario.
 - 3) Lectura y consideración del balance General, cuadro de gastos, y recurso memoria e informe del revisor de cuentas correspondientes a los ejercicios 63 y 64 cerrados el 31/10/2022 y 31/10/2023 respectivamente.
 - 4) Lectura y consideración del informe de la Comisión directiva de los motivos que llevaron al retraso de la convocatoria.
- Puerto Vilelas, 10 de julio de 2024

PUJOL AMELIA BEATRIZ
PRESIDENTA
CLUB ATLÉTICO DEF. DE VILELAS

Boca le pone un freno al mercado de pases y se ilusiona con la Copa Sudamericana

El Xeneize, que ya cerró a cuatro refuerzos, pondrá en stand by las conversaciones que venía entablando con algunos clubes y las retomará después de la serie con Independiente del Valle.

Una vuelta esperada y tres caras nuevas. Así podría resumirse el mercado de pases de Boca hasta el momento. Primero llegó Gary Medel, luego Tomás Belmonte y en los últimos días Brian Aguirre y Milton Giménez para fortalecer el mediocampo y el ataque. Desde el Consejo de Fútbol anticiparon que habrá más refuerzos, pero pararán la pelota por unos días y se tomarán su tiempo.

Como el repechaje de la Copa Sudamericana está a la vuelta de la esquina, el Xeneize quiere depositar todas sus energías en la ida (17/7) y vuelta (24/7) con Independiente del Valle. Es por eso que pondrá en stand by las conversaciones que venía entablando con algunos clubes y las retomará una vez definida la serie.

Esta postura azul y oro tiene claros motivos. En primer lugar, la dirigencia buscará tomarse unos días para que se calmen las aguas en Genk con Matías Galarza, quien no se presentó a la pretemporada y presiona para jugar en Boca. En La Ribera son optimistas y creen que, más temprano que tarde, el volante podrá salir de Bélgica.

Lo mismo sucede con el caso Giuliano Galoppo en San Pablo, que pretende más dinero traducido en una oferta formal. La primera propuesta por la mitad del pase fue de tres millones de dólares, una cifra que no convence a los brasileños. Por ahora...

Los otros dos futbolistas que siguen en carpeta son Carlos Palacios, delantero de Colo-Colo que ya había estado en el radar meses atrás, y Federico Vera, lateral derecho de Unión. Boca avanzará por ellos, pero cuando ya esté puesto el resultado del repechaje con los ecuatorianos.

Ese es la otra razón por la cual no se apura a la hora de incorporar. Si bien está la ilusión intacta de pasar a IDV, Juan Román Riquelme y compañía saben que la derrota podría complicar el segundo semestre y no quieren sobrepoblar el plantel sin antes saber si el conjunto de La Ribera seguirá con vida en la Sudamericana.



Boca le pone un freno al mercado de pases y deposita sus ilusiones en la Copa Sudamericana.

LA IMPRENTA

DE JUAN GRNJA

ENTREGA EN
24 HORAS

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383
Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949
 E-mail: juangrnja@arnet.com.ar